21/03/2014 DIARIO FINANCIERO (SANTIAGO-CHILE)

22 2 ARENAS LLAMO AL MUNDO PRIVADO A ENTABLAR UNA ALIANZA PARA REIMPULSAR EL CRECIMIENTO DEL PAIS

APUESTA A QUE EN CONJUNTO RETOMARÁN EL RITMO ECONÓMICO

Arenas llamó al mundo privado a entablar una alianza para reimpulsar el crecimiento del país

Tras señalar que están abiertos al diálogo, anunció que en las próximas semanas se presentará la Agenda de Productividad, Innovación y Crecimiento, junto a la de Energía.

"No he escuchado a ninguna persona que le proponga al gobierno llevar adelante su programa de gobierno sin tener más ingresos permanentes".



Fuente

Pag. Art. Titulo

21/03/2014 DIARIO FINANCIERO (SANTIAGO-CHILE)

ARENAS LLAMO AL MUNDO PRIVADO A ENTABLAR UNA ALIANZA PARA REIMPULSAR EL CRECIMIENTO DEL PAIS

POR CRISTIÁN BASTÍAS FLORES

Un claro guiño al mundo empresarial realizó ayer el ministro de Hacienda, Alberto Arenas. En el seminario "Nuevos vientos de la Economía", organizado por la Sociedad de Fomento Fabril (Sofofa) y la Universidad del Desarrollo -su primera participación en un foro del sector privado desde que asumió-, la autoridad destacó que el repunte del crecimiento económico que necesita el país requiere del apoyo de los empresarios.

"El desarrollo sustentable en el país (...) pasa por hacernos cargo con decisión de los temas de energía, pero pasa también por una cooperación estratégica entre el sector público y el sector privado. Estoy seguro de que, en la unidad de los esfuerzos del sector público y el sector privado, es absolutamente posible colocar el interés de Chile por delante", subrayó.

Junto con lo anterior, el secretario de Estado resaltó que

es momento de dejar atrás el debate ideológico y centrarse en los problemas reales que está viviendo la economía, como lo es la pérdida de competitividad, la baja en infraestructura y el déficit de energía, entre otros.

22

Agendas de crecimiento y Energía: afinan detalles

Bajo ese contexto, anunció que "la próxima semana nos estaremos juntando con el comité de ministros del área económica para avanzar ya en el detalle de las propuestas de la Agenda de Productividad, Innovación y Crecimiento",

además de la Agenda de

Dicho esto, nuevamente llamó al mundo empresarial a participar de estas iniciativas, las que podrían ser presentadas durante las próximas semanas. "Están absolutamente invitados a una tarea común que es avanzar en una agenda que potencie, que cambie las tendencia en términos de productividad, innovación y crecimiento en Chile", dijo el ministro.

Defensa a la reforma tributaria

Al ser consultado por la preocupación que han evidenciado los privados por el proyecto de reforma tributaria, el ministro señaló que "es normal tener diferencias". Lo importante, a su juicio, es que habría un consenso de que este cambio impositivo se debe realizar para poder financiar los cambios estructurales que "necesita el país".

"Es bastante normal que en un debate de reforma Litoral Press Media de Información http://www.litoralpress.cl
Fecha Fuente Pag. Art. Titulo

21/03/2014 DIARIO FINANCIERO (SANTIAGO-CHILE)

22 4 ARENAS LLAMO AL MUNDO PRIVADO A ENTABLAR UNA ALIANZA PARA REIMPULSAR EL CRECIMIENTO DEL PAIS

tributaria, como en el que estamos discutiendo hoy en Chile, haya diferencias. No estamos todos obligados a opinar lo mismo. Pero aquí sí tenemos un consenso. No he escuchado a ninguna persona que le proponga al gobierno

llevar adelante su programa de gobierno sin tener más ingresos permanentes en el Estado, no he escuchado a nadie decir deseche la reforma tributaria por que no es necesaria en el marco que tenemos hoy en la economía", destacó.

Ejecución presupuestaria y Balance estructural

En otros temas, el ministro también se refirió al compromiso del gobierno con el gasto total del presupuesto 2014 y con el hecho de llegar a balance estructural. 21/03/2014 DIARIO FINANCIERO (SANTIAGO-CHILE)

23 2 ARENAS LLAMO AL MUNDO PRIVADO A ENTABLAR UNA ALIANZA PARA REIMPULSAR EL CRECIMIENTO DEL PAIS

"Desde el sector público vamos a ejecutar con eficiencia el presupuesto del año 2014, en especial los proyectos de inversión pública que efectivamente no deben esperar más. Colocaremos todos los esfuerzos para que sean ejecutados durante el año 2014 y no se repita la sub ejecución que no tiene que ver con la macroeconomía. Subejecutar el año pasado un 10% de los recursos de inversión pública es algo que en 2014 no va a ocurrir", aseguró Arenas. Y agregó que "la reforma tributaria financiará la reforma a la educación, financiará otras materias de protección social y se hará cargo de volver a darle a las cuentas fiscales la estabilidad y el equilibrio que necesita. La administración de las finanzas públicas estará en la senda de la responsabilidad fiscal y en el presupuesto que se elaborará en 2018 se presentará un balance estructural, ya que la reforma tributaria también trae ahorro público".

21/03/2014 DIARIO FINANCIERO (SANTIAGO-CHILE)

23 3 ARENAS LLAMO AL MUNDO PRIVADO A ENTABLAR UNA ALIANZA PARA REIMPULSAR EL CRECIMIENTO DEL PAIS





La administración de las finanzas públicas estará en la senda de la responsabilidad fiscal y en el presupuesto que se elaborará en 2018 se presentará un balance estructural, ya que la reforma tributaria también trae ahorro público".

- "Subejecutar el año pasado un 10% de los recursos de inversión pública es algo que en 2014 no va a ocurrir".
- "La próxima semana nos estaremos juntando con el comité de ministros del área económica para avanzar ya en el detalle de las propuestas de la Agenda de Productividad, Innovación y Crecimiento".

Fecha Fuente

Pag. Art. Titulo

21/03/2014 DIARIO FINANCIERO (SANTIAGO-CHILE)

22 5 ARENAS LLAMO AL MUNDO PRIVADO A ENTABLAR UNA ALIANZA PARA REIMPULSAR EL CRECIMIENTO DEL PAIS

ASEGURA QUE CON UN CAMBIO IMPOSITIVO MUY BRUSCO, LA INVERSIÓN PODRÍA MIGRAR A OTROS PAÍSES

Sofofa advierte riesgos por reforma tributaria y ofrece colaboración técnica al gobierno

Hermann Von Mühlenbrock destacó la visita del ministro de Hacienda y la calificó como "una buena señal".

12,3% cayó la inversión en el IV trimestre.



Litoral Press Media de Información http://www.litoralpress.cl
Fuente Pag. Art. Titulo

21/03/2014 DIARIO FINANCIERO (SANTIAGO-CHILE)

22 6 ARENAS LLAMO AL MUNDO PRIVADO A ENTABLAR UNA ALIANZA PARA REIMPULSAR EL CRECIMIENTO DEL PAIS

POR CRISTIÁN BASTÍAS FLORES

Fecha

El presidente de la Sociedad de Fomento Fabril (Sofofa), Hermann Von Mühlenbrock, no dejó pasar la oportunidad de tener a su lado al ministro de Hacienda, Alberto Arenas, y volvió a dejar constancia de la preocupación que vive el empresariado por los cambios tributarios que busca realizar el gobierno de Michelle Bachelet.

Y si bien señaló que están completamente de acuerdo con los objetivos que persigue la reforma tributaria, advirtió que si el cambio impositivo es muy brusco podría haber un problema en el clima de inversión. "Los capitales no son estáticos, son móviles. Si los proyectos que evalúan las empresas se vuelven poco rentables en Chile, por razones de aumentos impositivos, sin duda que se llevarán adelante, pero en otro país", aseguró Von Mühlenbrock.

En esa línea, destacó que "debemos ser cuidadosos en que al hacer mejoras progresivas a nuestra instituLitoral Press Media de Información http://www.litoralpress.cl
Fecha Fuente Pag. Art. Titulo

21/03/2014 DIARIO FINANCIERO (SANTIAGO-CHILE)

22 7 ARENAS LLAMO AL MUNDO PRIVADO A ENTABLAR UNA ALIANZA PARA REIMPULSAR EL CRECIMIENTO DEL PAIS

cionalidad, evitemos socavar los fundamentos que han permitido nuestro éxito y el liderazgo en América Latina, no sólo en indicadores económicos, sino también en indicadores sociales". Pese a lo anterior, el líder gremial ofreció la colaboración de la Sofofa para poder, en conjunto con Hacienda, buscar que las medidas que quieren implementar puedan generar la menor distorsión posible. "Estimado ministro Arenas: tiene a su disposición todos nuestros equipos técnicos para contribuir lealmente a que las iniciativas que está llevando adelante cumplan los objetivos y tengan el menor impacto posible en el

Litoral Press Media de Información http://www.litoralpress.cl
Fecha Fuente Pag. Art. Titulo

21/03/2014 DIARIO FINANCIERO (SANTIAGO-CHILE)

23 4 ARENAS LLAMO AL MUNDO PRIVADO A ENTABLAR UNA ALIANZA PARA REIMPULSAR EL CRECIMIENTO DEL PAIS

crecimiento. Puede contar con el Comité Tributario de la Sofofa, compuesto por destacados economistas y abogados tributarios, que lleva trabajando varios meses", afirmó.

Una vez terminado su discurso, al ser consultado por si quedaba más tranquilo tras los dichos de Arenas, Von Mühlenbrok destacó que "el hecho de que al día nueve (de haber asumido en el ministerio de Hacienda) haya venido a esta

reunión con los empresarios es una señal fantástica de que él va a participar y a conversar con el mundo empresarial".

Agregó también que comparte la preocupación del ministro por retomar el dinamismo del crecimiento económico. "Hacemos propio el llamado a trabajar, en conjunto con el sector público, en generar las condiciones para que el país vuelva a crecer a tasas aceleradas", concluyó. Fecha Fuente

Pag. Art. Titulo

21/03/2014 DIARIO FINANCIERO (SANTIAGO-CHILE)

23 5 ARENAS LLAMO AL MUNDO PRIVADO A ENTABLAR UNA ALIANZA PARA REIMPULSAR EL CRECIMIENTO DEL PAIS



El presidente de la Sofofa, Hermann Von Mühlenbrock, conversa con el ministro Arenas. Observan el economista Vittorio Corbo y el presidente del Banco Central, Rodrigo Vergara.